

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## LES ACCROCHE- CŒURS

16<sup>ÈME</sup> ÉDITION  
DU 12 AU 14 SEPTEMBRE 2014

## UNE PROGRAMMATION INTERNATIONALE D'ARTS DE LA RUE À ANGERS

Depuis 15 ans, les Accroche-cœurs, programmation internationale des arts de la rue, animent la rentrée des Angevins. Du 12 au 14 septembre, plus de 40 compagnies offriront près de 180 représentations en tous genres : cirque, théâtre de rue, danse, musique... dans le cadre d'une programmation pleine d'appétit et ouverte au monde. Après avoir exploré lors des dernières éditions les quatre points cardinaux, le retour de voyage constitue cette année le fil rouge de ce grand moment artistique

et festif. Avec bonheur et bonne humeur, les Angevins célébreront l'esprit des retrouvailles, le retour chez soi, avec des souvenirs et des récits de voyage plein leurs valises. Préparés avec le concours des Angevins - 900 bénévoles offrent leurs talents chaque année à la conception des grands spectacles - les Accroche-cœurs réunissent chaque année plus de 200 000 spectateurs à Angers.

### RELATIONS PRESSE

**CORINE BUSSON-BENHAMMOU**  
Tél. : 02 41 05 40 33 • Port. : 06 12 52 64 98  
[corine.busson-benhammou@ville.angers.fr](mailto:corine.busson-benhammou@ville.angers.fr)

**JOANNE ERDUAL**  
Tél : 02 41 05 40 96 • Port. : 06 33 47 49 52  
[joanne.erdual@ville.angers.fr](mailto:joanne.erdual@ville.angers.fr)

Fax : 02 41 05 39 29



## "HEUREUX QUI COMME ULYSSE A FAIT UN BEAU VOYAGE"

Parce que finalement, après avoir voyagé il est bon de poser ses valises ! Parce que les Angevins aiment leur ville – Angers peut se targuer chaque année d'être dans le trio de tête des villes de France où il fait si bon vivre. Et parce que le poète angevin Joachim Du Bellay lui-même l'a écrit, les Accroche-cœurs plébiscitent cette année "le retour de voyage, le retour dans sa cité". Après avoir traversé tous les continents, les Angevins retrouveront avec joie leurs amis, leur maison, leurs affaires,... Ils raconteront leurs aventures et échangeront leurs souvenirs d'expédition !

## DES ŒUVRES MONUMENTALES À L'ASSAUT DE LA VILLE

Des chaises géantes et fluorescentes qui font leur apparition dans les rues pavées, des planches qui ondulent dans les jardins, une cité entière fabriquée à partir de cartons... la magie des Accroche-cœurs s'empare de la ville ! Une scénographie proposée par des plasticiens brillants : Olivier Grossetête, Denis Tricot ou encore Pierre Surtel.

## TOUS ANGEVINS, TOUS ACTEURS DU FESTIVAL

Constructions plastiques monumentales, chef-d'œuvre musical, chorégraphies déjantées... Chaque année le festival fait appel aux talents des habitants pour nourrir les spectacles ou construire

des œuvres avec les plasticiens. 900 personnes jouent le jeu à chaque édition ! Pour préparer leurs prestations, des ateliers et répétitions sont prévus durant tout l'été avec les artistes.

## LE CHAMPIONNAT DU MONDE DE CONVERSATION AURA LIEU À ANGERS !

Après avoir comblé le détroit de Gibraltar, ramené les joyaux de la Couronne d'Angleterre et fait renaître l'Atlantide, les Angevins sont invités cette année à faire valoir leur spécificité régionale : la langue parlée en Anjou, qui est l'une des plus châtiées de France. 96 beaux parleurs s'affronteront tout au long du festival à l'occasion du premier Championnat du Monde de Conversation. Jeux de mots fulgurants, envolées lyriques, traits d'esprit et diatribes saignantes garantis !

## DES SPECTACLES GRANDS FORMATS

Danse, cirque, vidéo, déambulation, création sonore... environ 180 représentations seront données cette année. Cinq spectacles pouvant accueillir plusieurs milliers de spectateurs chacun composent une partie de la programmation, sur le thème du voyage et de l'aller-retour. Dans *Kori Kori* (Cie Oposito), le public revisitera la ville dans sa grande diversité, et *Funambus* (Underclouds Cie) nous embarquera à bord d'un bus. La compagnie Kumulus a rapporté de voyage une étrange tribu, *Les Squames*... Quant à *The Color of Time* proposé par Artonik, il nous offrira un final très... coloré. A ces spectacles de grand et moyen format sont à ajouter les nombreux spectacles de petite jauge, venus d'ici et d'ailleurs.

***Les Accroche-cœurs en 2014 seront plus que jamais un festival prolongeant les vacances, un festival d'émotions artistiques partagées, un festival où la nostalgie du voyage se mariera parfaitement avec le plaisir de retrouver son home sweet home.***